

Projekt Römer Jahrgang 7

Text und Fotos: S. Margaritis, 23.09.2022

Der Jahrgang sieben hat sich schon vor den Sommerferien auf den Spuren der Römer begeben. In der Klassenwoche nach den Ferien begann die Projektarbeit. Die SchülerInnen erarbeiteten in Kleingruppen einen Reiseführer durch Rom. Dabei wurden wichtige Sehenswürdigkeiten vorgestellt.

Ein Ausflug ins Landesmuseum brachte Einblicke in Techniken, welche die Römer nutzten. In einer interaktiven Mitmachausstellung konnten viele Dinge ausprobiert werden.



Die SchülerInnen lernten auch, wie die Römer kochten und was sie zu ihrer Zeit aßen. In der Schulküche wurde ein ganzer Tag gekocht. Lernen mit allen Sinnen.



Das Highlight der Projektstage war ein Ausflug zur Saalburg nach Bad Homburg. Mit einer Fahrt im Reisebus fing der Tag an. Auf der Saalburg waren die SchülerInnen zunächst auf eigene Faust unterwegs. Sie erkundeten das eindrucksvolle Gelände, dabei wurde eine Rallye bearbeitet. Im Anschluss folgte eine lebendige Führung. Es gab auch viel Zeit für Spiele, welche zur Zeit der Römer gespielt wurden.



